



## UN NOUVEAU SHÉRIF ARRIVE EN VILLE : SON NOM EST SCO03

### *Le scooter électrique à trois roues Askoll qui réécrit les règles de la mobilité urbaine*

Rues bloquées et files d'attente interminables, klaxons et sirènes assourdissantes, parkings introuvables et smog. Se déplacer dans les rues de la ville de manière agile et sûre devient de plus en plus difficile et trouver le bon compromis lors du choix d'un véhicule semble presque impossible. Dès maintenant, donnez une tournure à votre expérience urbaine et offrez-vous un package complet fait de **sécurité, de praticité, de durabilité et de beaucoup de plaisir !**

Aujourd'hui, en effet, **les composants techniques et fiables d'un scooter rencontrent la commodité et l'agilité d'une trottinette, donnant vie à Scoo3, la trottinette électrique conçue et développée par Askoll**, une entreprise leader dans la production de véhicules électriques Made in Italy. Une solution verte entièrement italienne qui rassemble les principaux avantages des véhicules à moteur sur le marché et les fusionne en un seul produit, apportant un souffle décisif de nouveauté dans les rues de la ville.

Facile à conduire et idéal même pour les débutants, **Scoo3 est un véhicule résistant et stable, équipé de trois roues 10" increvables** (une à l'avant et deux à l'arrière) qui en font le compagnon de voyage idéal pour les trajets de la vie quotidienne, assurant une **sécurité maximale** pendant utiliser et promouvoir une forme de mobilité urbaine qui tient compte de la **durabilité**.



Scoo3 est **agile et fluide** lors de la conduite grâce aux **systèmes d'absorption** des chocs et à la **plate-forme inclinable** brevetée qui permet une maniabilité optimale. **Scoo3** se caractérise par un système de **freinage régénératif** : le levier de frein permet d'activer à la fois la fonction de récupération d'énergie avant et le **frein à double disque arrière**.

**Scoo3** se caractérise par un **design épuré et élégant** : tous les câbles sont cachés dans le cadre et la **batterie amovible est positionnée à l'intérieur de la plate-forme**, assurant ainsi une plus grande stabilité et praticité lors de la recharge.

Le résultat est un véhicule **agile, compact et à la pointe de la technologie** qui, également grâce à une **autonomie allant jusqu'à 50 km**, a toutes les conditions pour devenir le bon compromis pour l'avenir de la mobilité et qui se prête bien aux besoins des plus jeunes, qui peuvent ainsi rejoindre l'université, le lieu de travail et toutes les activités prévues dans leur temps libre en un temps record, avec une approche pragmatique et intuitive.

# Askoll

I am elettrico



Mais pas seulement ! La **fiabilité et la durabilité** garanties par le véhicule le plus alternatif de tous les temps sont associées à une expérience de conduite **intelligente, rapide et amusante**. A bord du Scoo3, vous pouvez aller n'importe où, vous garer beaucoup plus facilement et vous n'avez pas besoin de permis de conduire. De plus, avec l'arrivée du printemps, il sera encore plus beau de se déplacer dans la ville en scooter : les jours s'allongent et le temps se fait doux, et l'envie de profiter du trajet domicile-travail au grand air croît!

**Un mélange de technologie, de sécurité et de facilité d'utilisation dans ce véhicule qui parle italien**, qui grâce à ses caractéristiques parvient à se démarquer dans le contexte métropolitain, proposant une forme de mobilité électrique que la ville n'avait pas encore connue et qu'elle ne connaissait pas il fallait.

**Scoo3** est un choix innovant, un choix sûr et amusant, un choix que la nature aime !

## ASKOLL

*Askoll EVA S.p.a., née en 2015, fait partie intégrante du Groupe Askoll fondé en 1978 par Elio Marioni, basé à Dueville près de Vicenza. C'est un leader italien sur le marché de la mobilité durable qui développe, fabrique et commercialise des vélos électriques et des scooters électriques, ainsi que des kits et des composants dans le domaine des moteurs électriques et des batteries. Avec une production 100% Made in Italy et une chaîne d'approvisionnement à prédominance italienne, elle a su conquérir une position de leader international en quelques années seulement; aujourd'hui, les scooters électriques Askoll sont les plus vendus en Italie. 2017 a marqué l'entrée des scooters électriques Askoll Eva dans le segment des entreprises, grâce à d'importants partenariats comprenant MiMoto, Cooltra et les opérateurs de livraison de nourriture et les livraisons du dernier kilomètre. Askoll EVA est entré sur le marché AIM de la Bourse italienne depuis 2018 et est présent sur les principaux marchés européens. À ce jour, Askoll EVA peut compter sur un e-commerce et un réseau de distribution composé d'environ 170 points de vente en Italie et d'environ 80 sur les principaux marchés européens ainsi qu'au Royaume-Uni, en Suisse et en Israël.*

**Pour plus d'informations:**

**Askoll EVA S.p.A. - Marketing and Communication**

Valeria Tasinazzo

email: [valeria.tasinazzo@askoll.com](mailto:valeria.tasinazzo@askoll.com)